

# 復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。

題して【復活にしいろ日記】

多くの方から再開を願う声をいただきました。

ありがとうございました！



12月12日（金）No. 277 今日の【にしいろ】は、こちら！  
今日は、午前中出張で、午後からはお客様があり、この時間にな  
ってしました（--）ミヤセン

赤穂義士祭の日は、なんとか子どもたちが行く頃には晴れそうで  
すね！【ルールを守って】楽しんできてください！

寒い日が続いているが、子どもたちは元気に外で遊んでいま  
す！その様子をお伝えします！



先生に持ってもらって、竹馬をしていました！竹馬に乗れている  
のが、とても楽しいようでした～1人で乗れるようになるとい  
いね！にしいろ！



こちらも同じく竹馬です。高さは、地面ギリギリですが、足置きに乗っているのがいいのでしょうか~いい顔してますね！にしいろ！



こちらは何か分かりますか？野球？ではなく、クリケットです！珍しいのもありますが、1～6年生まで、みんなで楽しんでいました~みんなで楽しんでるのがいいね~にしいろ！



こちらもクリケット！打つのもそんなに難しくないので、みんな楽しめますね^^低学年にも「やろう」って誘ってるところが良かったです！にしいろ！

週末金曜日です！赤穂義士祭、【ルールを守って】楽しんでくださいね！良い週末を！